ERNESTO GASCO: "CUANDO EN ESPAÑA HAY UN GOBIERNO SOCIALISTA, SAN SEBASTIÁN AVANZA"

Los candidatos del PSE de Gipuzkoa al Congreso de los Diputados, Odón Elorza, y al Ayuntamiento de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, han presentado las oficinas electorales que se han dispuesto en seis barrios de la ciudad para atender a la ciudadanía, facilitar el voto por correo o recoger sus sugerencias y aportaciones de cara a los comicios generales del 28 de abril y municipales y forales del 26 de mayo.

En la presentación, el candidato socialista a la Alcaldía de Donostia/San Sebastián, Ernesto Gasco, ha subrayado la necesidad de apostar por un futuro en convivencia. "Los socialistas queremos liderar el país porque nuestras propuestas son las más idóneas para fortalecer la democracia y la convivencia"

Gasco, que ha confiado que la participación en las elecciones que vienen sea alta, ha señalado que "frente a las barbaridades y las ideas de la confrontación que plantean las tres derechas, los socialistas apostamos por el progreso.

El candidato a la Alcaldía ha subrayado que "cuando en España hay un gobierno socialista y también en el Ayuntamiento de San Sebastián, la ciudad avanza. En siete años de gobierno en Madrid del PP no ha habido propuesta alguna para San Sebastián y no hay más que echar la vista atrás para recordar lo realizado por los socialistas en esta ciudad, desde la playa de Zurriola con el ministro Borrell al frente, a toda la transformación urbana de Donostia."

Gasco ha señalado que "queda mucho trabajo, como conseguir los terrenos que hoy ocupan los cuarteles de Loiola, la pasarela de Mompás para rematar el litoral de la ciudad, la llegada del Tren de Alta Velocidad. Todo está en juego el 26 de mayo".



Por su parte, el actual diputado por Gipuzkoa y candidato socialista al Congreso, Odón Elorza, ha señalado que "lo que hay en juego es mucho. Planteamos una opción de progreso, un modelo de país y de convivencia, el desarrollar políticas sociales, el refuerzo de la democracia y del diálogo como forma de avanzar en la resolución de los problemas y conflictos o la necesidad de avanzar en pactos de Estado fundamentales, desde las pensiones a la política energética".

Elorza ha señalado que "aspiramos a ser primera fuerza en Gipuzkoa, convenciendo a la ciudadanía, aunque cada vez que abren la boca Casado y Rivera su giro a la derecha es más evidente y pierden cada día más votos."Nosotros aspiramos a ganar, estamos en unas condiciones que auguran un buen resultado." Para el candidato socialista al Congreso, el próximo 28 de abril es más necesaria que nunca una "victoria colectiva de los demócratas, de los progresistas, de quienes no quieren que haya una regresión, una involución, que no se den pasos atrás en leyes, en concepción de la democracia, en la igualdad, en la lucha contra el machismo. Nos jugamos mucho."

Seis son las oficinas del PSE-EE en San Sebastián de cara a las próximas citas electorales. Una en el barrio de Gros (José María Soroa, 10), otra en Amara (Isabel II, 6), otra en el Antiguo (Antonio Arzak 1) y las tres agrupaciones socialistas de Enrique Casas (Prim 15), Luis Arbella de Altza (Plaza Harrobieta 16) y Margarita Nelken en Intxaurrondo (Basotxiki, 3)0258/

